



RUMBO AL 30 DE ABRIL: 1 DE CADA 2 NIÑOS EN MÉXICO HA SUFRIDO VIOLENCIA pág. 11

Advierte que el fenómeno va en ascenso

ONG alerta por crisis de violencia contra niños

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

En el marco del Día del Niño, la organización civil Unión Mujer aseguró que no hay nada que celebrar en México, debido a que persiste una crisis en las infancias provocada por una serie de atrocidades cometidas en contra de los menores.

“Ya tenemos una crisis de violencia postpandemia y, de marzo a junio del 2021, se registraron máximos históricos en violencia familiar, además de que hubo 27 mil delitos en contra de niños, niñas y adolescentes, lo que demuestra que la pandemia dejó una grave crisis que no se ha podido contener”, advirtió Paulina Amozurrutia, coordinadora nacional de la organización, en conferencia de prensa.

“ESTAMOS ante un panorama muy grave para nuestros niños y niñas, y en los siguientes 30 años la violencia va a seguir incrementándose y no va a parar”

María Cristina Lima Ojeda
Presidenta de Protége A.C.

Señaló que el problema se ha ido agravando, ya que México tiene los primeros lugares internacionales de violencia sexual infantil y el primer lugar en pornografía infantil, fenómenos a los cuales se suma el hecho de que el Gobierno federal trata de debilitar las instituciones, al trasladar el Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna) al DIF, lo que generaría graves retrocesos a los derechos de las infancias.

“Ante este escenario de crisis, resulta fundamental trabajar de manera coordinada y unir esfuerzos con la iniciativa privada y organismos empresariales, así como asociaciones civiles, generando con ello entornos seguros para las niñas, niños y adolescentes”, explicó.

UNIÓN MUJER señala que la pandemia dejó una grave situación de atrocidades contra infantes que no se ha logrado contener; ante el miedo, persiste cifra negra de denuncias, indica



LAS ACTIVISTAS durante la conferencia enfocada en el Día del Niño, ayer.

Al abundar en el tema, María Cristina Lima Ojeda, presidenta de Protége A.C., detalló que uno de cada dos menores sufre algún tipo de violencia y sostuvo que el fenómeno va en ascenso y llega hasta el homicidio y el suicidio.

Expuso que la violencia más recurrente es la psicológica, ya que el 47.5 por ciento de los niños la han sufrido, mientras que la trata de personas con fines sexuales es otra de las más dolorosas, ya que se ha detectado que un menor que es obligado a tener relaciones sexuales realiza hasta 60 servicios diarios.

Se ha encontrado que la depresión cambió a un fenómeno de ansiedad, lo que ya afecta a poblaciones desde los seis años. “Estamos ante un panorama muy grave para nuestros niños y niñas, y en los siguientes 30 años la violencia va a seguir

incrementándose y no va a parar”, estimó.

Mencionó que persiste una cifra negra de denuncias, ya que hay aún mucho miedo entre los menores, principalmente en temas de abuso o pornografía.

Al referirse al tema, Elena Anaya, doctora en neurociencias y cognición, aseguró que el país se encuentra en emergencia, pero las autoridades no lo han querido ver de esa manera, porque no hay un interés.

La experta señaló que del 2022 al 2023 han aumentado delitos como la corrupción de menores, la extorsión, el feminicidio, las lesiones y la trata de personas.

Además, sostuvo que durante la pandemia aumentó 117 por ciento la producción y consumo de pornografía en el país.

“Son varias las acciones que percibimos y nos convencen de que las infancias no son prioridad para el Presidente y su

Foto: Espedat



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón	PP-11	28/04/2023	NACIONAL

actual administración. Las cifras de violencia infantil son alarmantes (...) es un sector que ha sido descuidado", agregó.

Las activistas coincidieron en que los infantes requieren una serie de satisfactores, más allá de la alimentación, vestido o educación, ya que su construcción emocional determinará el tipo de jóvenes, adultos o tal vez padres que puedan ser en un futuro.